



UNION SPORTIVE DE BOIS-LE-ROI

Fondée en 1935 sous le n°753 – Agrément Jeunesse et Sports n°AS 77 95 0719

SECTION TENNIS de TABLE

Site Internet : <http://usb.tt.free.fr> e-mail : usb.tt@free.fr



COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE du 29 Mai 2011

Mot du Président :

Le Président remercie toutes les personnes présentes pour cette assemblée générale, qu'ils soient membres du bureau, parents, joueurs ou entraîneurs ainsi que les responsables du bureau de l'Union Sportive de Bois-le-Roi.

Présents : 11 inscrits à la section

Sébastien LOUET, Michel Le BELLEC, Philippe DEBIEN, Franck PACOT, Benoit GUILLEMOT, Bruno DUFOURMANTELLE, Arnaud BIGET, Alain PIERROT, Nicolas PIERROT, Dominique DOUCET, Jean-Paul CHRISTOPHE

+ Monsieur le Président de l'USB, Jean-Pierre TEIL

+ Tatiana COLLARD, entraîneur de la section TT

Absent excusé : Jean-Marc Lustrat (votes et candidature transmis par email)

Excusés (14) : Stéphane Valery + Benjamin Laugie + Emmanuel Duranton + Adrien Goudeau + Julien et Corentin Donda + Paul et Rémi Chupot + Antoine Decellas + Adrien et Elodie Guennec + Christophe Bourdin + Dominique Louet + Fabrice Lambert

I – Résultats Sportifs et Participations Saison 2010/2011

En Championnat de PARIS :

Grâce à sa 3^e place la saison passée, l'équipe 1 a été repêchée pour monter d'une division et évoluer en **championnat Honneur**. L'équipe a brillamment défendu ses chances. Actuellement 7^e, le dernier match pourrait permettre de gagner une place au classement. Une descente en division inférieure semble improbable, vue la motivation de l'équipe.

En Championnat Départemental FFTT :

3 équipes de jeunes engagées en FFTT (2 seulement la saison précédente)

En phase 1 :

Division 1 en Moins de 13 ans : 4^e place

Division 2 en Moins de 13 ans : 4^e place

Division 1 en Moins de 11 ans : 2^e place

En phase 2 :

Division 1 en Moins de 13 ans : 4^e place

Division 2 en Moins de 13 ans : 4^e place
Division 2 en Moins de 13 ans : 2^e place (plus intéressant pour les joueurs que les Moins de 11 ans)

Plus d'équipe féminine (2 féminines inscrites au club seulement).

Chez les messieurs,

En phase 1 (septembre-décembre) :

L'équipe 1 termina 6^e en Pré-Régional A.

L'équipe 2 termina 3^e en Division 1

L'équipe 3 termina 2^e en Division 3.

En phase 2 (janvier-juin) :

L'équipe 1 termine 3^e en Pré-Régional A et rate de peu la montée en Régional.

L'équipe 2 termine 1^{ère} en Division 1 et accède à la prochaine phase à la Pré-Régional B.

L'équipe 3 termine 1^{ère} en Division 3 et accède à la prochaine phase à la Division 2.

Chez les vétérans,

Une équipe engagée (Alain et Jean-Pierre) qui termina 3^e de sa poule.

En Individuel (Critérium Fédéral) :

5 joueurs engagés cette année.

Emmanuel Duranton en sénior a terminé 103^e joueur du département et était qualifié remplaçant en 39^e position pour la journée finale du 15 mai.

Paul Chupot en Moins de 13 ans a terminé 46^e joueur du département et s'est qualifié pour la finale du 22 mai.

Antoine Decellas en Moins de 13 ans s'est qualifié remplaçant en 11^{ème} position pour la finale du 22 mai. Il était qualifié en 59^e position à l'issue des 4 journées.

Rémi Chupot en Moins de 11 ans a participé au niveau régional pendant 2 journées. Il était qualifié en 10^e position pour la journée finale du 22 mai.

Et enfin, Jean-Pierre termine vice-champion de Seine et Marne des moins de 70 ans.

PREMIER PAS PONGISTE:

Pour la troisième année consécutive, la section TT de l'USB a organisé avec l'école Olivier Métra le Premier Pas Pongiste. Cela a pu se faire grâce à l'engagement de madame Renault, de Michel Ferri, respectivement professeur de CM1 et éducateur sportif en primaire à Bois Le Roi et maintenant aussi de la nouvelle directrice. 6 classes ont suivi un cycle scolaire en septembre et octobre 2010. Dominique et Jean-Michel LOUET ainsi que Philippe DEBIEN ont activement assuré le montage et démontage des 15 tables et des séparations à chaque séance, à raison de 3 fois par semaines pendant 6 semaines.

Tous les élèves de l'école Olivier Métra ont été invités à participer à la finale même s'ils n'avaient pas suivi le cycle d'initiation. 51 élèves (+14 par rapport à l'édition précédente) ont participé à la finale locale organisée le 6 février 2011 au gymnase Langenargen. De nombreux membres de la section étaient présents pour faire de cette journée un moment de rêve pour les enfants. De nombreux officiels nous ont rendu visite au moment de la remise des récompenses.

Merci à tous pour ce nouveau succès et qui sait, peut-être gagnerons nous un nouvelle table pour cette belle organisation.

JOURNEE NATIONALE DU PING

14 personnes se sont retrouvées au gymnase pour la journée nationale du ping le 26 septembre 2010. La date a été mal choisie car le même jour que le vide-grenier de Bois Le Roi.

1 personne s'est inscrite ce jour là et 3 autres personnes se sont inscrites par la suite. Si reconduction, à organiser le samedi ou un autre week-end.

TOURNOI DE LA GALETTE

11 adultes et 5 jeunes ont participé à ce tournoi le dimanche 9 janvier. C'est Franck qui a gagné le tournoi adulte et le 2^e a pleuré car il n'y avait pas de coupe.

Chez les jeunes, Rémi CHUPOT a remporté le tournoi.

Le tournoi s'est terminé par un buffet partagé et de bonnes galettes de Souppes/Loing.

C'était une bonne remise en jambe avant le départ de la 2^e phase surtout maintenant que nous connaissons les résultats.

FIN DE SAISON DE L'ECOLE TT:

La fin de la saison pour l'école TT a été fixée au 16 juin. Lors des dernières séances, Tatiana procédera aux épreuves qui permettront aux enfants d'obtenir leur diplôme de balle blanche ou jaune.

FORUM DES ASSOCIATIONS :

Il a eu lieu le 5 septembre 2010 et une demi-douzaine d'adhérents se sont relayés pour tenir le stand de la section. Par rapport aux 2 saisons précédentes, notre stand très animé a été visité plus fréquemment.

FAITES DES ASSOCIATIONS :

La journée du 8 mai n'était pas une bonne date pour la section à cause des compétitions et des enjeux concentrés sur ce week-end. Longtemps partante, la section n'a pas pu participer à cet événement pour cause d'enjeu important des compétitions de ce week-end.

JOURNEES OXYGENES :

10 ados ont participé à l'après-midi du 18 février. Tatiana a animé une initiation et un tournoi fort apprécié des participants. Un goûter a été servi aux ados.

STAGE DE FEVRIER :

15 enfants ou ados ont participé au stage de février (du 21 au 25) encadré par Tatiana. Au programme, entraînement les après-midi du lundi au jeudi de 14h à 17h et tournoi de clôture le vendredi.

STAGE D'AVRIL :

9 enfants ou ados ont participé au stage d'avril (du 18 au 22) encadré par Tatiana. Au programme, entraînement les après-midi du lundi au jeudi de 14h à 17h et tournoi de clôture le vendredi.

II – Rapport Financier

Le Président cède la parole à M. Bruno DUFOURMANTELLE, Trésorier, pour l'exposition du Bilan de la Section.

Avec un solde positif d'environ 4000 € à ce jour, compte-tenu de la Subvention de 2500€ (solde 2010 ?) reçue le mois dernier, nous pouvons honorer les engagements des 4 équipes en championnat messieurs ainsi que les demandes de licence s'y affèrent.

Après le paiement des frais de déplacement et l'achat d'équipements (2 tables ?), nous devrions finir la saison avec un solde nul au 31 août 2011 si nous ne recevons pas la subvention de la mairie et du Conseil Général d'ici là.

Je tiens à préciser que c'est grâce aux stages d'entraînement pendant les vacances de février et de Pâques proposés par Jean-Paul et encadrés par Tatiana que la section a pu « engranger » quelques recettes supplémentaires afin de faire face à une trésorerie tout juste positive durant cette période.

Conclusion :

En espérant que les échéances des subventions soient respectées, la Trésorerie de la section « Tennis de Table » se porte bien.

Ajout du président :

Une table (valeur de 370 Euros au catalogue) a été gagnée au concours des meilleurs organisateurs du premier pas pongiste. Elle a fait l'objet d'un don au « Soleil Bacot ».

2 demandes de subvention de 1600 €(pour le PPP) et de 1300 €(journée famille) a été envoyée à la DDJS en mars 2010. Le retour a été un chèque de 600 Euros. Pas de volontaires cette saison pour remplir les dossiers de demande de subvention DDJS.

Les plateaux des vieilles tables Cornillaud deviennent rugueux. Il va falloir envisager de les remplacer par des Joola pour harmoniser le parc de table... ce qui est obligatoire selon les règlements fédéraux.

Le report d'un an de la visite des Allemands de Langenargern nous évite aussi des frais de fin d'année et le peu de positif qu'il restera sera mis de côté pour les accueillir du mieux que nous pourrons en 2012.

III – Rapport Moral

L'effectif en cette fin de saison 2010/2011 est de 48 adhérents + 1 non inscrit arrivé en fin de saison (jeune issu du premier pas pongiste). Ce chiffre est à comparé à 34 adhérents en 2007/2008, 42 de la saison 2008/2009 et 45 lors de la saison 2009/2010, soit encore + 7%.

Cela se décompose en

34 licenciés FFFT « Traditionnel » (=compétition) et 14 licenciés « Promotionnel »

3 féminines et 45 masculins

21 jeunes de moins de 18 ans et 27 adultes (2008/2009 = 12 et 30 – 2009/2010 = 21 et 24)

Effectif en légère hausse, en hausse chez les moins de 13 ans et les compétiteurs. La baisse est surtout sensible chez les féminines.

Les loisirs se montrent intéressés en début de saison, s'inscrivent mais ne restent que jusqu'à Noël. Il faudrait pouvoir leur proposer des activités spécifiques ainsi qu'aux parents. L'ouverture du dimanche matin ne fonctionne pas (toujours les/le mêmes à ouvrir le gymnase et peu de joueurs surtout en fin de saison).

L'horaire de l'entraînement des jeunes présente toujours un souci à la section. Il n'y a pas de lycée sur la commune et l'horaire en place (17h00 à 19h00 le jeudi soir) ne permet pas

aux lycéens d'être à l'heure. Des nouveaux horaires ont été demandés mais il n'y a pas de créneaux disponibles. On pourrait utiliser la nouvelle salle quand elle sera achevée à condition de pouvoir y déplacer les tables facilement.

Tatiana a l'intention de créer un cours de baby-ping (4-7 ans). Cela pourrait être le mercredi matin de 10h30 à 11h30. Le but est de détecter et de fidéliser les enfants très jeunes avant qu'ils n'aillent vers d'autres sports.

Les objectifs sportifs de la saison 2010/2011 ont été exceptionnels. L'équipe 1 (Pré-Régional A) a manqué la montée en Régional de peu. L'équipe 2 monte de Division 1 en Pré-Régional B. L'équipe 3 monte de Division 3 en Division 2. Les autres équipes ont obtenus des résultats satisfaisants et se maintiennent dans leur division. En Championnat de Paris, l'équipe s'est battue toute la saison contre de très gros clubs et se maintient en Honneur parmi les 10 meilleurs clubs du département.

En individuel, Jean-Pierre Pignare a obtenu le titre de Vice-champion Seine-et-Marnais des Moins de 70 ans. Un jeune a effectué 2 journées d'individuels au niveau Régional. Emmanuel Duranton s'est maintenu dans le haut du tableau de la 2^e division chez les séniors.

Encore un gros succès cette saison avec l'organisation du « Premier Pas Pongiste » à Bois Le Roi. Cette activité, organisée avec l'école primaire Olivier Métra, a permis d'organiser un cycle scolaire d'initiation au tennis de table pour 6 classes de CE2, CM1 et CM2. La finale locale organisée le 6 février 2011 a connu un gros succès avec la participation de 51 enfants. Cette journée a attiré de nombreux parents et messieurs Robinet (Conseiller général), Montpert (adjoint au maire) et Dagoret (président du Comité Département de la FFFT) ont récompensé les médaillés. Cette activité est bien sûr maintenue pour la saison 2010/2011 si la section arrive à constituer un bureau et si le budget le permet.

Les stages organisés par la section font le plein de participants. Les journées Oxygène ping-pong marchent aussi très bien.

Le Président et les membres du Bureau tiennent à remercier la Municipalité pour son aide pour l'assistance du personnel et matériels techniques mis à notre disposition lors de nos diverses animations. Cependant, nous ne comprenons pas pourquoi la subvention est réduite de plus de 10% ce qui nous obligera à diminuer le nombre de manifestations au sein de la commune...

Pour des raisons professionnelles, le président ne pourra pas se représenter à ce poste pour quelques saisons. Cependant, il souhaite rester au bureau pour s'occuper de l'école de TT et du PPP et apporter son soutien au prochain bureau. Reste à réussir à constituer un bureau efficace pour représenter la section.

IV – Manifestations 2011/2012

La prochaine saison sera axée principalement sur :

- Jumelage TT avec Langenargen à Bois Le Roi entre mai et juillet 2012
- Forum des Associations le dimanche 4 septembre 2011.
- Reprise de l'entraînement dirigé des jeunes le 8 septembre 2011.
- Reprise de l'entraînement dirigé des adultes le 13 septembre 2011.
- 23 septembre 2011 : début des championnats par équipes.
- Journée Nationale du Ping le samedi 17 ou dimanche 18 septembre = Fête nationale du sport : tournoi interne ouvert aux familles du Pays de Seine (à confirmer)
- Galette des rois à l'école de tennis de table et pour les adultes début janvier 2012.
- Tournois de la galette un dimanche début janvier 2012
- Organisation de la finale locale du Premier Pas Pongiste avec les écoles (22 janvier ou 29 janvier ou 5 février 2012 selon mise à disposition du gymnase par la section basket).
- Stages « Initiation et Formation » pour les jeunes si le gymnase est disponible (vacances toussaint 2011 si possible, février et avril 2012).
- Tournoi de fin d'année des jeunes de la section TT en juin 2012.
- Passage des diplômes de balle blanche ou jaune en juin 2012

Cycle scolaire de TT pour le premier pas pongiste : les jeudis et vendredis après-midis de septembre et octobre 2011

V – Engagements Compétition 2011-2012

- 3 équipes messieurs en Départemental le vendredi soir (4^e équipe possible en phase 2 en fonction des inscrits et de leur motivation).
- 1 équipe à 9 joueurs en Championnat de Paris le vendredi soir. Une 2^e équipe peut être engagée s'il y a un capitaine et suffisamment de motivation.
- 1 équipe féminine le samedi après-midi (à confirmer en septembre).
- 2 ou plus équipes de jeunes à valider en septembre (responsables d'équipe = 1 parent).
- Joueurs en individuel (critérium fédéral) en fonction de la demande.

Le réduction du nombre d'équipes en régional (-116 équipes) est prévu pour la saison 2012-2013). Lors de cette réforme, les matchs de régional auront systématiquement le samedi après-midi. Cela poserait un gros problème à l'USB car le gymnase est partagé avec le basket le samedi après-midi et cela est impossible pour le championnat régional.

Entraînements : Tatiana a assuré environ 160 heures d'entraînement cette saison (125 heures l'année précédente).

Proposition du président de reconduire Tatiana comme entraîneur de la section TT pour la prochaine saison :

Vote : Contre : 0 voix – Abstention : 1 voix – Pour : 10 **voix**

Tatiana COLLARD est reconduite dans son rôle d'entraîneur pour les jeunes. Pour les adultes, Tatiana assurera l'entraînement le mardi soir.

VI – Cotisations Diverses

Comme chaque année, les cotisations sont un point difficile pour les sections sportives car elles doivent suivre les augmentations des affiliations et fournitures propres à la section ainsi que de fournir des prestations équivalentes par rapport aux autres Clubs. La cotisation n'a pas augmenté la saison dernière. Les licences ont augmentées de 3 Euros en 2 ans passant à 41 Euros (inclus dans le prix de la cotisation). Nous devons aussi répercuter partiellement sur les tarifs la baisse de la subvention USB/mairie.

A - Les cotisations 2010/2011 sont ainsi proposées :

- Loisir Jeunes..... : 75 Euros
- Loisir Adultes..... : 90 Euros

- Compétition Jeunes : 90 Euros
- Compétition Adultes : 110 Euros

- Individuels Jeunes : participation 15 Euros
- Individuels Adultes : participation 20 Euros

Rappel du règlement propre à la section TT : pour les individuels, les amendes d'absence injustifiée seront payées par le club à la fédération de Tennis de Table mais les joueurs devront rembourser la section dans les meilleurs délais.

Résultat du vote :

Vote : Contre : 0 voix – Abstention : 1 voix – Pour : 10 voix

B - Rémunérations Entraîneur:

- Taux Horaire pour le salaire entraîneur et frais de transport

Le président soumet au vote les taux pour 2010/2011 (+1,00 € net par rapport à 2010/2011 à partir de septembre 2011).

- Frais de Déplacements : 0,35 Euro / Km (**inchangé**)
- Taux Horaire groupe 4 : 16,80 Euros en net / Heure à valoir à partir du mois de septembre (10% congés inclus)

Action Jean-Paul: voir avec USB pour faire valider par l'USB le nouveau taux horaire net à utiliser pour l'établissement des feuilles de paie à partir de septembre de Tatiana et faire un avenant salarial au contrat de travail pour officialiser l'évolution du salaire.

Résultat du vote :

Vote : Contre : 0 voix – Abstention : 0 voix – Pour : 11 voix

C - Dans la limite des stocks et tailles disponibles, les équipements sont vendus :

- Maillots : 12 Euros
- Shorts : 10 Euros
- Survêtements : 36 Euros

Pas de changement de tarif par rapport à la saison précédente

Stock actuel (chez Jean-Paul)

	Short	Maillot	Survêtement
XXXL	0	0	0
XXL	0	1	0
XL	2	2	0
L	1	5	2
M	2	9	1
S	7	3	0
XS	2	7	2
XXS	0	0	5
XXXS	0	0	2

Résultat du vote :

Vote : Contre : 0 voix – Abstention : 0 voix – Pour : 11 voix

Règle en cours : La section subventionne à hauteur de ~50% la tenue des joueurs pour le **nouveau** matériel.

L'ensemble des propositions est adopté.

VII – Election

Comme prévu par les statuts, le bureau actuellement en place est démissionnaire.

Le président ne peut se représenter à ce poste pour des raisons professionnelles. Il faut au minimum 1 président, 1 trésorier et 1 secrétaire pour que nous soyons considérés par la fédération CD77TT.

La réunion a été ajournée suite à l'absence de candidat au poste de président. Le président ayant donné jusqu'au 7 juin pour finaliser le nouveau bureau. Un accord a été trouvé pour ne pas convoquer à nouveau une assemblée générale et de procéder à un vote via email avec uniquement les présents de l'AG du 29 mai.

Après recensement des candidatures faites, l'élection a pu se dérouler et voici la nouvelle composition de bureau:

- ◆ Président : Franck PACOT (hourra !)
- ◆ Vice-président : Dominique DOUCET
- ◆ Président d'honneur : Philippe DEBIEN
- ◆ Trésorier : Bruno DUFOURMANTELLE
- ◆ Trésorier-adjoint : xx
- ◆ Secrétaire : Jean-Marc LUSTRAT
- ◆ Secrétaire de l'école TT : Jean-Paul CHRISTOPHE

- ◆ Membres du bureau : : Alain PIERROT
Nicolas PIERROT
: Arnaud BIGET
Michel Le BELLEC (maintenance)
Benoît GUILLEMOT
Dominique LOUET (F)

- ◆ Correspondant FFTT : Jean-Marc LUSTRAT

FFTT Championnat de Paris :

- ◆ Responsable équipe 1 - Promo d'Honneur (9 joueurs): Nicolas PIERROT
- ◆ Responsable équipe 2 - Division 2 (3 joueurs) : pas d'engagement sauf si motivation de suffisamment de joueurs et si un capitaine s'engage. Engagement en septembre.

FFTT Championnat Départemental messieurs :

- ◆ Responsable équipe 1 - PR (6 joueurs) - : Franck PACOT
- ◆ Responsable équipe 2 -D1 (6 joueurs) - : Jean-Marc LUSTRAT
- ◆ Responsable équipe 3 - D2 (3 joueurs) - : Arnaud BIGET, Benoît GUILLEMOT ?
- ◆ Responsable équipe 4 -D3 (3 joueurs) - : pas d'engagement pour la première phase sauf s'il y a un groupe très motivé qui se forme et un capitaine volontaire.

FFTT Championnat Départemental dames :

- ◆ Responsable équipe 1 -PR- : xx ??? (si suffisamment d'inscrites)

- ◆ Secrétaire de l'école de tennis de table : Coordinateur des équipes = Jean-Paul

Résultat du vote :

Vote : Contre : 0 voix – Abstention : 0 voix – Pour : 11 voix

VIII – Questions Diverses et Informations

Sujet 1 : Organisation de la rencontre avec La Mothe-Achard à Bois Le Roi cette année.

Dominique confirme l'annulation de cette rencontre puisque Didier ne joue plus au tennis de table.

Sujet 2 : Répartition des clés du gymnase pour la saison à venir.

La section dispose de 9 clés depuis le début de la saison 2008-2009.

2 jeux de clés semblent avoir disparu de la circulation : jeu n° 3 et jeu n°7. Les dernières personnes ayant eu ces clés d'après mes enregistrements sont notées dans le tableau. Chacun doit s'activer pour les retrouver car je ne suis pas toujours au courant des changements de main.

Allocation actuelle des clés :

UNION SPORTIVE DE BOIS-LE-ROI									
<small>Agrément Jeunesse et Sports n°AS 77 95 0719</small>									
SECTION TENNIS de TABLE									
Statut au 29/05/2011									
Jeu N°	Gymnase	Armoire matériel	Armoire compétition	QC	NOMS	PRENOMS	Coordonnées	FONCTIONS	RESPONSABILITES
01	X	X	X	MR	CHRISTOPHE	Jean-Paul	10 bis rue de la Presche BOIS LE ROI 06 79 34 25 16	Président	Equipe 1 féminine (FFTT) Equipe jeune Gymnase Dimanche
02	X	X	X	MR	DUFOURMANTELE	Bruno	2 rue Fournel FONTAINEBLEAU 01 72 66 27 98	Trésorier	PH Equipe 1 (CdP) Equipe 1 (FFTT)
03	X	X	X		DEBIEN ?	Philippe			?
04	X	X	X	MR	PACOT	Franck	16 rue des Grands Pignons BOIS LE ROI 06 87 96 14 02	Trésorier-Adjoint	Honneur Equipe 1 (CdP) Equipe 1 (FFTT) Appros Boissons Gymnase Vendredi
05	X	X	X	MR	DOUCET	Dominique	77 rue Foch CHARTRETTES 06 08 69 43 89		Honneur Equipe 2 (CdP) Entraînements mardi Vendredi Vacances
06	X	X	X	MR	LUSTRAT	Jean-Marc			à donner à Dominique et Jean-Michel LOUET en septembre
07	X	X	X	MR	CORRE ?	Vincent	10 rue Omer Tan CHARTRETTES 06 10 01 12 45		Gymnase Dimanche Equipe 3 (FFTT) ?
08	X	X		Mme	COLLARD	Tatiana		Entraîneur	Gymnase Jeudi Jeunes
09	X	X	X	MR	GUILLEMOT	Benoit	0160680644 / 0676721556		Equipe 3 (FFTT) Entraînements mardi

Sujet 3 : Organisation du forum des associations le dimanche 11 septembre 2011.

Cela se passera vraisemblablement cette année encore à la salle du CCAS près de la base de loisir.

Préparation du stand le matin de 10h à 12h : vêtements, affiches, photos, panneau description du club, formulaires d'inscription... Action Jean-Paul Christophe + ?

Permanence sur le stand de 14 h à 18h : un homme et une femme sont souhaités sur notre stand par créneau de 2 heures. Jean-Marc est déjà candidat. Merci de s'inscrire auprès de Jean-Paul.

Des dépliants publicitaires et des autocollants achetés la saison précédente sont disponibles. Les autocollants pourront amuser les enfants. Prévoir aussi des bonbons.

Voir pour faire de l'animation en mettant à disposition nos 2 mini-tables et des raquettes et en faisant quelques démonstrations (nécessité d'avoir des membres de la section supplémentaires).

Sujet 5 : Organisation d'un match amical.

Proposition de le remplacer par un tournoi pour la journée nationale du Ping.

Annulation de la proposition qui n'a pas été votée en séance.

Sujet 6 : Préparation de la rencontre avec les Allemands en 2012.

Les Allemands ont préféré rester sur une rencontre tous les 2 ans.

Trouver/proposer des dates pour l'année prochaine entre mai et juillet 2012.

Pas de cadeau de prestige (budget oblige). Eventuellement des cadeaux culinaires à remmener dans leur club.

Prévoir des cadeaux individuels pour nos adversaires (livres Olivier Métra et présentation de Bois Le Roi et compilation d'Olivier Métra...par exemple)

Les cadeaux aux familles d'hébergement ne seront pas pris en charge par la section.

Renseignement pour un hébergement à la base de loisir (roulottes)

Trouver un responsable pour l'organisation et la coordination avec les Allemands.

Sujet 7 : Entraînements pendant les vacances d'été.

Réservation du gymnase passée auprès de la mairie aux horaires habituels de la section : les vendredis de 20h30 à 23h30 uniquement.

Les mardis soirs seront aussi été réservés mais l'ouverture du gymnase ne sera pas assurée systématiquement (contacter un des possesseurs de clés pour l'accès).

Sujet 8 : Mutation.

Période officielle des mutations entre le 16 mai et le 10 juin.

Yves LEPLAT quitte le club pour retourner à Vaux-Le-Pénil (son déménagement à Chartrettes ayant échoué, cela peut expliquer son départ).

Aucune arrivée de mutation arrivée à ce jour.

Sujet 9 : communication

Préparer un article de présentation de la section pour le bulletin USB.

L'article doit être envoyé au secrétariat USB pour mi-juillet 2011.

Sujet 10 : Travaux du gymnase

Les travaux sont bien avancés. La fin des travaux est prévue en octobre 2011.

Pour l'instant, la mairie affiche que le gymnase sera praticable pendant les mois d'été.

Autres sujets à discuter ?

- Certificats médicaux : les donner lors de l'AG et sinon les remettre à Jean-Marc lors des entrainements des 7, 10, 14 et 17 juin 2011 dernier délai pour une inscription en juin qui facilite son travail, celui du CDTT77 et évite de courir après les licences pour les distribuer aux capitaines pour le 1^{er} match, surtout que Jean-Marc sera sans doute en vacances pour la reprise. Merci.
- Prochaines réunions :
 - Comité directeur de l'USB le 17 juin
 - Assemblée extraordinaire des clubs du CDTT77 reporté à septembre
 - Réunion Mairie/associations – préparation du forum fin juin?

IX – Clôture de l'Assemblée

Le Président a ajourné l'AG à 12H10 et a invité tous les membres présents à cette assemblée de partager le pot de l'amitié et à profiter du pique-nique.

Le tournoi de clôture a démarré vers 14h30 et a vu la victoire de Amaury LEROUX-DUPEYRON chez les jeunes, les plus anciens ayant préféré faire des parties de pétanque.

La finalisation du bureau s'est bien achevée comme prévu le 7 juin avec l'élection d'un nouveau bureau et Franck PACOT comme nouveau président.

Merci du soutien que vous m'avez apporté pendant mes années de présidence. Je continuerai à supporter le nouveau bureau mais chez les jeunes uniquement et...
Vive le nouveau bureau !

Pour Le Président,
de la Section Tennis de Table,

Jean-Paul CHRISTOPHE
Président de la saison 2010/2011